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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和３年６月２２日（火） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１４ 坂口  正幸 １ 公営住宅について 

⑴ 申請時、連帯保証人に必要とされるものは 

⑵ 家賃債務保証会社及び居住支援法人の内容と利用状況・積極的活用は 

⑶ 申請・手続の簡素化はできないか。 

⑷ 最期まで保証できる環境整備への考えはないか。 

２ 令和３年度第４回補正予算から 

・ 休日の部活動の段階的な地域移行に関する実践研究事業について 

１５ 森永  靖子 １ テレワークの推進について 

・ 国は働き方改革も含めて、コロナ感染防止のために通勤による人と人との

接触機会を少なくするためにテレワークを推奨している。 

ア 市内事業者の中で、テレワークを導入している企業があるかどうか伺う。 

イ テレワークを採用している企業の誘致をすべきと考えるが、どのように

取り組まれるのか伺う。 

ウ 市役所の業務のテレワーク推進を図れないか伺う。 

２ ＳＳプラザせんだいについて 

⑴ 市民交流フロアに川内大綱引の綱を展示したらどうか。また、グッズ等の

展示・販売の考え方についても伺う。 

⑵ ボランティアセンターについて 

・ 市民が活動するためのコーナーとして、ボランティアセンターの設置を

どのように考えているか。 

⑶ 芸術的活動の展示会が開催可能な整備ができないか。 

⑷ 来館者に道案内をしっかりと知らせてほしいと考えるがどうか。（案内標識

がない。） 

３ 人口減少対策のための婚活事業について 

⑴ 令和元年度・２年度の市独自の婚活事業を何回実施したか。 

⑵ 具体的にどのような事業をどこで実施したか。また、その効果は 

⑶ 本年度の計画としては、何回、いつ、どこで実施する予定か。 

⑷ 今後、その計画を市民団体と一緒に実施する考えはないか。 

４ 自治会の会員数の推移について 

⑴ 少子化・高齢化による会員数減のため、年々世帯数も減ってきた。このよ

うな状況を市としてどのように考えているか。 

⑵ ２０世帯以下の世帯数の自治会が本市にどのくらいあるか。 

⑶ 市として、そのような自治会に合併を促進させることはできないか。（運営

できない自治会に市が説明に行けないか。） 
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１６ 森 満  晃 １ 消防団活動について 

⑴ コロナ禍における消防団員の活動について、操法大会中止に伴う今後の訓

練等について伺う。 

⑵ 消防団員について、条例定数１，３２９人に対する実員１，２４７人（基

本団員１，１７６人、機能別団員７１人、充足率９３．８％、令和３年４月

１日現在）。今後の団員確保の考え方について伺う。 

⑶ 年額報酬と費用弁償について 

ア 総務省消防庁の団員確保のための改善案について説明を求める。 

イ 本市消防団員の現状と、国の改善案に対する本市の今後の対応について

説明を求める。 

ウ 現在、各分団で検討されている各団員への支給方法（個人口座振込案）

について説明を求める。 

⑷ 消防個人年金制度の内容と、本市消防団員の加入状況について説明を求め 

る。 

２ 川内川宮里公園の河川敷トイレについて、市民から堤防沿いに浄化槽トイレ

の設置要望があるが、今後の見通しについて伺う。 

３ 市内の主要道路に接続する右折レーンのない道路交差点について 

⑴ 県道４２号線（通称空港バイパス）川内市永利交差点について、朝の通勤

時間帯に寺山方面からの車両渋滞が発生しているが、今後、右折レーンの増

設等の改善計画があるか。 

⑵ 中心市街地における対象となる交差点について、今後の見通しを伺う。 

１７ 塩田 耕大郎 １ 甑島振興局関連について 

⑴ 甑島振興局長には、部長クラスを配置してほしいがどうか。 

⑵ 甑島振興局長には、一定額の入札や予算執行の権限及び緊急・災害発生時

に即対応できる権限を与えてほしいがどうか。 

⑶ 甑出身の職員を振興局に配置するホームグラウンド制度を採用できないか。 

⑷ 各町に火災や災害に対処できるよう消防団支所部を残せるような職員の配

置はできないか。 

⑸ 甑島振興局にまちづくりコーディネーター的な人材・職員の配置はできな

いか。 

２ 甑住民の国民健康保険税の軽減は考えられないか。 

３ 長浜地区の海岸沿いの県道拡幅について 

４ 市長として、甑島民の声に耳を傾けた施策を期待したいがどうか。 

 


